

# OTAN Decide Mejorar sus Fuerzas Convencionales

BRUSELAS, mayo 27 (UPI).— Los ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte convinieron hoy en la necesidad de mejorar las fuerzas convencionales simultáneamente con el desarme nuclear, pero no respondieron a las instancias de Estados Unidos de colaborar en la vigilancia de la región del Golfo Pérsico.

Dos días de deliberaciones de los ministros de Defensa de la OTAN concluyeron hoy con un comunicado que señala que las fuerzas convencionales fueron mejoradas de acuerdo a un programa adoptado en mayo de 1985, pero que "se mantienen serias deficiencias en áreas importantes".

El Secretario General de la OTAN, Lord Carrington, declaró en conferencia periodística que la mayor deficiencia reside en la incapacidad de las fuerzas convencionales de la alianza para sostener un combate por un período suficientemente largo sin tener que recurrir al uso de armas nucleares.

La reunión de Bruselas fue la segunda de tres sesiones a nivel minis-

terial que están examinando las implicaciones del desarme nuclear para la política de la OTAN, su estrategia y estado de alerta.

La reunión del grupo de planificación nuclear que hace dos semanas se realizó en Stavanger, Noruega, se concentró en el tema de las fuerzas nucleares, en tanto que los ministros de Relaciones Exteriores de la alianza atlántica se reunirán en Reikiavik el 11 y 12 del próximo mes para debatir la situación política.

En esa ocasión posiblemente tratarán de obtener el consenso sobre los asuntos de desarme que están negociando Estados Unidos y la Unión Soviética en Ginebra.

En Bruselas, los ministros de Defensa discutieron principalmente las fuerzas convencionales de la OTAN. La reunión se inauguró ayer con una advertencia del general germano occidental Wolfgang Altenburg, que preside la comisión militar de la OTAN, de que es necesario invertir más dinero en el fomento de las fuer-

—Favor pase a la página 42.

## Coronel Retirado Testifica en Escándalo 'Irán-Contras'

WASHINGTON, mayo 27 (AP).— El coronel retirado de la Fuerza Aérea Robert C. Dutton, que dirigió una red privada de abastecimiento aéreo para los rebeldes nicaragüenses, testificó hoy que el asistente de

la Casa Blanca Oliver North "indicó que estábamos trabajando para el Presidente de los Estados Unidos".

Dutton, un piloto de combate veterano de la

—Favor pase a la página 42.

## Reagan Espera Reunirse Este Año con Gorbachev

WASHINGTON, mayo 27 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que espera reunirse este año con el líder soviético Mijail Gorbachev e hizo votos para que "despierten pronto"

los europeos que dicen que Gorbachev es más popular que él.

Reagan hizo sus comentarios en una entrevista de 30 minutos con

—Favor pase a la página 51.



**CALIDO RECIBIMIENTO.** Berlín, mayo 27. El dirigente soviético Mijail Gorbachev (izquierda), es recibido hoy con un beso por el líder del Partido Comunista Alemán Oriental, Erich Honecker, en el aeropuerto Schoenefeld, de Berlín Este. Gorbachev realiza un viaje oficial de tres días por países del Este. (Cable-foto de AP).



**TESTIGO.** Lyon, Francia, mayo 27. Sabine Zlatin llega al Palacio de Justicia hoy, para testificar en el juicio contra Klaus Barbie. La mujer, que estaba a cargo de un hogar para niños en Izieu, asegura que 44 niños y 7 adultos fueron arrestados y deportados por los nazis en 1944. (Cable-foto de AP).

## Dramático Careo de Barbie con Cinco de sus Víctimas

LYON/FRANCIA, 27 de mayo (DPA).— El criminal de guerra nazi Klaus Barbie, que está siendo juzgado en Lyon por "crímenes contra la

"Miss Universo" Pide Paz Mundial

SINGAPUR, mayo 27 (AP).— La belleza chilena Cecilia Bolocco abogó por "la justicia y la paz internacionales", luego de ser coronada "Miss Universo 1987" en una jornada en que la mitad de las 10 semifinalistas procedía de países sudamericanos y el Caribe.

Bolocco, de 22 años y diseñadora de modas, quien dice que entre sus pasatiempos figura "escuchar a la gente", afirmó que pide también en sus oraciones por el término de todos los conflictos en el mundo.

"Oro por la justicia y la paz internacionales", dijo a los periodistas en

—Favor pase a la página 51.



**ESCANDALO "IRAN-CONTRAS".** Washington, mayo 27. El coronel retirado de la Fuerza Aérea, Robert C. Dutton, declaró hoy ante un comité senatorial del Congreso norteamericano que investiga el caso "Irán-Contras". Dutton es ahora gerente de una empresa aérea privada. (Cable-foto de AP).

## 2 Salvadoreños Mueren al Caer de 31 Pisos en E.U.

HOUSTON (Texas, EE.UU.), mayo 27 (EFE).— Dos inmigrantes salvadoreños que limpiaban desde un andamio los cristales de un edificio de 36 plantas, perecieron hoy cuando la estructura se desplomó, causando también la muerte de una transeúnte y heridas a otra.

Baudilio Argueta, de 23 años, y Efraín Rivas, de 47, se encontraban en el piso 31 cuando la estructura metálica del andamio se resquebrajó y se precipitaron a la calzada, aplastando a una mujer que pasaba por el lugar y causando

—Favor pase a la página 31.

## Honduras Podría Comprar Aviones Guerra Israelíes

JERUSALEN, mayo 27 (EFE).— El embajador de Honduras en Tel Aviv, Moisés Starkman, declaró hoy a la radio de Israel que su país, ante la oposición del Congreso norteamericano, podría aún adquirir los cazabombarderos "Kfir" en lugar de los F-5.

El diplomático dijo a

la emisora que el Congreso de EE.UU. se opone a la venta de los F-5 que necesita la Fuerza Aérea de Honduras para modernizarse.

Las declaraciones del embajador Starkman fueron dadas a conocer horas antes de llegar a

—Favor pase a la página 40.

## Cocaína es Utilizada como Moneda Compra Vehículos

SAO PAULO (Brasil), mayo 27 (EFE).— La utilización de la cocaína como moneda para la compra-venta de vehículos robados en Brasil se ha convertido en una actividad creciente en las regiones fronterizas con Bolivia y Paraguay, reveló hoy el director de la oficina bra

sileña antidrogas, Augusto Bellini.

En declaraciones exclusivas a EFE, Bellini manifestó hoy que existen en los tres países poderosas organizaciones criminales de ladrones de vehículos y narcotraficantes que operan en

—Favor pase a la página 40.

## E.U. Estudia Opciones para Proteger a los Petroleros

WASHINGTON, mayo 27 (AP).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan, al estudiar las opciones para proteger a los petroleros contra ataques iraníes, podría incrementar su fuerza naval o pedir a Gran Bretaña, Francia u otros países aliados cobertura aérea para el Golfo Pérsico.

Una tercera opción que está considerando, dijo un funcionario de Estados Unidos, es pedir a un país del Golfo no identificado derechos de aterrizaje para aviones de combates norteamericanos.

"No estamos planeando otro día-d",

dijo el funcionario que pidió no ser identificado, al analizar los medios posibles para proteger a 11 petroleros de Kuwait que llevarán bandera norteamericana posiblemente a partir de junio. "Pero tenemos que decidir cómo hacerlo".

La Marina, por su parte, dio un paso inesperado al escoltar a un mercante de Kuwait que llevaba armas de fabricación norteamericana hacia Bahrein, informó anoche el Pentágono. La nave, que llevaba tanques M-60

—Favor pase a la página 42.